

2^a Feria Extensionista para Ingresantes



Como iniciativa de la FCEJyS, durante la mañana del día martes 25 de febrero se llevó a cabo la segunda edición de la Feria Extensionista para ingresantes. El evento se realizó en el sector de deportes del predio de la Universidad Nacional de Salta (UNSa).

Este acontecimiento fue denominado: "Prácticas extensionistas al alcance de nuestros estudiantes" y consistió en la exposición de algunos proyectos realizados por docentes, alumnos y personal no docente de esta Facultad. Se pueden mencionar: "Huellas Responsables", "Finanzas Personales", "Hacia la Inclusión Laboral de Personas Trans en la Ciudad de Salta", "Del Curriculum Vitae a la Entrevista Laboral", entre otros.

A la propuesta se sumó la jornada deportiva organizada por el Centro de estudiantes y la participación del Servicio de Apoyo Educativo (SAE), con el objetivo de que los ingresantes no sólo adquirieran conocimientos respecto a la temática convocante sino que también pudieran generar un acercamiento a sus pares avanzados en la cursada de sus carreras.

Con el propósito de fortalecer la Extensión Universitaria, esta segunda edición permitió: "dar a conocer las propuestas que desde nuestra unidad académica desarrollamos gracias a las convocatorias internas. Ponerlas al alcance de

nuestros estudiantes es hacerlos partícipes, despertar curiosidad e interés para que se puedan sumar en las próximas convocatorias", según las palabras de Natalia Sandes Pernas, Coordinadora de Extensión y docente de esta Casa de Altos Estudios.

En este sentido, la docente agregó que, "tenemos prevista una charla para el próximo jueves 20 de marzo, donde explicaremos en detalle qué es la Extensión, los proyectos que venimos desarrollando en diferentes áreas, cuál





es el rol del estudiante, de qué manera éstas prácticas ayudan a su formación, y como se pueden sumar a las propuestas".

Al respecto, muchos estudiantes que acudieron al encuentro -y que se encuentran cursando el Ciclo de Ingreso Universitario- mostraron un genuino interés por algunos proyectos que se expusieron. Conversando con ellos, manifestaron que podría tratarse de una gran oportunidad para compatibilizar sus estudios con la participación social responsable, la preparación profesional y ciudadana.

Compartiendo mates, charlas y juegos, estuvieron presentes las autoridades

de nuestra Facultad, el Sr. Decano, Mg. Miguel Martín Nina; la Vice-decana, Prof. Angélica Elvira Astorga de Barcena; la Secretaría de Asuntos Académicos, Cra. María Rosa Panza de Miller; el Secretario de Asuntos Institucionales y Administrativos, Cr. Juan Alberto Mariscal Rivera; y la Secretaría de Investigación y Extensión, Lic. Teodelina Zuviría.

Esta actividad resultó fructífera para toda la comunidad, motivo por el cual la Feria se institucionalizará como una actividad de intercambio que se realizará anualmente. La misma, además posibilitará que nuestros docentes dispongan de un espacio de sociabilización de las prácticas extensionistas y su impacto en el medio.